

一丁目

「新緑の頃」

五月というのに真夏の様な暑さとなり、青空には元気一杯の鯉のぼりが力強く泳いでいる季節となりました。ご家族の皆様、お元気でお過ごしでしょうか。今回も先月同様、入居者様の日頃の様子をお伝えしたいと思います。

朝の目覚めは、リビングから流れるCDの音楽でスタートです。朝食が終わると僅か数分で「まだご飯食べていません」と仰るので食器の片付けはせず暫くテーブルの上に。又、トイレから出て来られ「トイレは何処でしょうか」と尋ねられる事も多くのトイレドアには赤い花印をして工夫しています。入居者様にとりましては、初めてだからわからないから聞くのに!どうしたら良いのかわからない、教えて欲しいSOSなのです。そんな時職員一人一人の笑顔と優しい声掛けでホツとしてくださり、必ず「ありがとうございます」のお言葉を頂いております。「ありがとうございます」の五文字は、私達職員の原動力になります。

これからも明るく楽しく安全に生活をして頂ける様、職員一同努めて参ります。今後共、どうかご家族様のご理解、ご協力を頂けますと幸いです。どうぞ、宜しくお願ひ致しま

(三枝
里子)



「カラオケ大会」

春の陽気と言うよりも夏日を過ごしている日々ですが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

先月は新しい入居者様や新人職員、異動してきた職員もおりア内も賑やかでした。そんな先月のある日、二丁目ではカラオケ大会を開きました。入居者様も「私はいいよ」と言いつつも『武田節』を皮切りに「この曲をいれて」とリクエストも出てきて美声を聞かせてくれました。カラオケが好きな方も多く、セリフ付きの歌を感情たっぷりに歌つてくれて大変盛り上がる事ができました。

いつか皆様にも聞いてもらえる機会ができます。

(藤井 麻紀)



「新年度を迎えて」

新緑の美しい季節になりましたがご家族の皆様お変わりなくお過ごしでしょうか。先月は体調を崩された入居者様が数名おられましたが今は回復し元気に過ごされております。

これからも季節の変わり目、温度差などによる体調の変化、管理に気を付けていきたいと思います。

さて、先月三丁目では施設の桜を観に庭に出てみました。満開の桜と外の清々しい風を感じ心地よいひと時を過ごしました。

新入職員や異動職員で顔ぶれも少し変わりましたが今までと変わらず願っております。(渋谷 美佐子)

四丁目

「近況報告」

風薫る五月となりました。ご家族の皆様はお変わりなくお過ごしでしょうか。

四丁目では先日、晴れた日にヒルズ中庭に散歩へ行きました。みんなで写真を撮つたり短い時間でしたが日溜まりの中、楽しく過ごされておりました。また花見やドライブなど楽しく外出できる日が来ることを願っています。

新年度になり一ヶ月が過ぎました。職員の異動もあり初心に戻り、入居者様が安全で楽しく暮らして行けるようサポートして行きたいと思います。

(渡辺 秀人)

